



Pièces

5 Pièces

Référence

MZIBA1028

Prix

3 300 000 €

Pyla-sur-Mer

Maison à vendre (33115)

Située à Pyla-sur-Mer, cette villa de prestige est un véritable joyau offrant une vue imprenable sur le bassin d'Arcachon, l'océan et le phare du Cap Ferret. De style contemporain, elle offre des prestations haut de gamme et une ambiance chaleureuse qui ne manquera pas de vous séduire. La grande pièce de vie avec sa cuisine ouverte est un espace convivial et lumineux, idéal pour recevoir amis et famille. La cheminée ajoute une touche de charme et de confort à cette pièce centrale, tandis que la grande terrasse avec sa piscine vous permettra de profiter pleinement de la vue spectaculaire sur ...

Located in Pyla-sur-Mer, this prestigious villa is a true gem offering breathtaking views of the Arcachon Bay, the ocean, and the Cap Ferret lighthouse. With its contemporary style, it offers high-end amenities and a warm ambiance that will undoubtedly seduce you. The spacious living area with its open kitchen is a friendly and bright space, ideal for entertaining friends and family. The fireplace adds a touch of charm and comfort to this central room, while the large terrace with its swimming pool allows you to fully enjoy the spectacular views of the surroundings. The 3 bedrooms, each with ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

